

Zu Top 4: Ortsratsbudget

Eine grobe Schätzung der Kosten für den Seniorennachmittag und die Martinsbrezeln nach Begleichung dieser Rechnungen: ca 4000.- Euro Guthaben.

Ich schlage vor, was schon Tradition im Ortsrat ist, folgende Zahlungen vom Budget zu tätigen :

- Nikoläuse für die Kinder auf den Weihnachtsmärkten Kutzhof u. Numborn
- Nikoläuse für Kinder der Kita Lummerschied (Lummerschied hat keinen Weihnachtsmarkt)
- Präsente für die Weihnachtsfeier der Senioren/innen in Kutzhof und event. in Lummerschied (dort steht eine Feier noch nicht fest).